

Fecha: 12-12-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Mesa contra la trata de personas sesiona en Quirihue

Pág. : 6
Cm2: 188,9
VPE: \$ 188.099

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Mesa contra la trata de personas sesiona en Quirihue

En el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos, se reunió la Mesa Intersectorial de Trata de Personas para desarrollar su última sesión del año, donde llegaron representantes de diversas instituciones gubernamentales y no gubernamentales, tales como el Servicio Migraciones; Subsecretaría de la Prevención del Delito; Ministerio Público; Seremi del Trabajo y Previsión Social; Seremi de Salud; Seremi de Educación; PDI; Carabineros; INDH; Dirección del Trabajo, entre otros.

Durante la sesión desarrollada en la comuna de Quirihue, como medida de descentralización se evaluaron los avances logrados en el periodo 2024, además de dar a conocer el trabajo realizado por las distintas subcomisiones que la componen, como la Subcomisión de Prevención, Difusión y Capacitación; Subcomisión de Asistencia a Víctimas; y Subcomisión de Fiscalización Preventiva.

La secretaria regional ministerial de Justicia y Derechos Humanos de Ñuble, Elizabeth Riquelme Donoso, como presidenta de la Mesa Intersectorial de Trata de Personas destacó la importancia de la colaboración interinstitucional. "La lucha contra la trata de personas requiere un enfoque integral y coordinado. Cada actor tiene un papel crucial que desempeñar en la prevención, atención y protección de las víctimas", detalló. Además, enfatizó en que "como gobierno seguiremos fortaleciendo las alianzas con distintas organizaciones del Estado para compartir buenas prácticas y evitar que esto suceda".

El delito de trata de persona se encuentra reconocido por la Ley 20.507 en el artículo 411 del Código Penal, es una grave violación a los derechos humanos y es considerado la esclavitud moderna, toda vez que vulnera la dignidad y libertad de una persona, afectando además seriamente su integridad física y psíquica.